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这世界上有好就有不好的，特别在

市场经济的大潮之下，竞争的激烈总会

使一些企业逐渐失去往日的辉煌，甚而

渐渐淡出这个舞台。然而如何提高安徽

酒业的整体实力，在发展中及早地发现

自身问题，未雨绸缪找出一些对策，这似

乎成为了当下酒业发展必须要解决的问

题。

安徽酒业协会副会长翟大文在发言

时指出了当前安徽酒业平稳发展的态

势，并肯定了近年来安徽酒业取得的成

就，但是他也同时指出当前安徽酒业在

发展过程中存在的几个问题，即：酒业发

展速度减慢、很多企业安于现状、品牌的

影响力度不够、营销人才流失。就这些

问题他也给出了自己的建议，第一就是

要注意品牌，“品牌是个大市场，我们要

推动老品牌，创建新品牌要主动迎接市

场的机遇”；第二就是做好宣传、推销工

作；第三在销售思路上做到城乡并举、省

内外并举；最后便是要做好诚信经营、杜

绝假冒伪劣。

在翟大文会长发言之后，每个企业

的领导或代表都发表了自己的看法，其

中有人便直接点题“徽酒下一个十年怎

么走？”他们或言简意赅说明自己抱着学

习态度而来，或侃侃而谈发表自己对于

本企业乃至整个行业的看法，然而或多

或少他们的言语中都围绕着本此论坛的

主题“使命”、“责任”。他们已经不在乎

自己企业的名称是否为人了解，他们关

心的是在荣耀之后如何继续发展。守卫

荣耀，便是他们的使命与责任。

展荣耀谈使命论责任
酒企精英合肥论剑安徽酒业发展

“品牌是个大市场，我们要

推动老品牌，创建新品牌要主

动迎接市场的机遇”，“我们安

徽酒业不断在发展壮大，呈现

出良好的态势，但是其中也存

在一些问题”，“企业之间、员工

之间要形成一个良好的新型合

作关系”……

11月8日下午，秋风飒爽，

阳光明媚，合肥新长城大酒店

二楼的会议厅里面同样暖意融

融，气氛和谐，由《市场星报》和

星空社区共同主办，安徽酒业

协会协办的“2010 安徽酒业发

展高峰论坛”正在这里举行。

几十位安徽各大酒业的负责人

齐聚一堂，回顾各自的发展状

况，交流经验，指出不足，共同

为安徽酒业的发展献计献策。

张明龙 记者陈亚林/文

参加本次酒业发展高峰论坛的有来

自全省各地的20多家企业，这其中有如迎

驾、双轮等日渐强盛的新型酒业集团，也

有如沙河酒业等曾经辉煌的老企业，也有

如山城啤酒、茅台等外来酒业，但是无论

它们各自的企业处于什么样的状态，都为

安徽酒业发展作出了自己的贡献。

说到贡献，不得不提“正当年”的迎

驾酒业，也许迎驾酒业发言人的话最能

证明他们所取得的成就与荣耀。“短短数

年间，迎驾酒业从一个名不见经传的国

营拂子柳酒厂迅速转变为一个集团化酒

业集团，在强手如林的徽酒阵营中脱颖

而出，连续两年荣登安徽销量冠军，成为

名副其实的领头羊。”除了迎驾，金种子

酒业近年来的势头也十分强劲。作为一

家知名白酒生产企业，近年来取得了骄

人的经营业绩，连续四年实现50%以上

的经营增长；在资本市场上，金种子2009

年全年涨幅356%，位列证券市场白酒类

板块第一。2010年，“金种子”商标被授

予中国驰名商标、“颍州”品牌被授予中

华老字号。2010年前三季度，更取得净

利润同比增长147%的好成绩。

会上，各酒业领导或者代表纷纷亮

出近年来自己的骄人成绩，每个企业都

有各自的优势，有的是自己的品牌战略

优势，有的则在产品的包装上下足了功

夫，大家都有成功的秘诀，其态势可谓百

家争鸣。

一起见证 荣耀与辉煌

共同肩负 使命和责任


